

Nacherzählung: „Die kleine rote Henne“

In einem kleinen Haus lebten ein Hund, eine Katze, eine Maus und eine kleine rote Henne. Den ganzen Tag lagen der Hund, die Katze und die Maus faul in der Sonne herum, während die kleine rote Henne im Haus alle Hände voll zu tun hatte. Eines Tages, als sie gerade den Rasen mähte, fand sie im Garten ein kleines Getreidekorn. Sie fragte: "Wer wird dieses Getreidekorn im Garten säen?" und alle Tiere antworteten: "Ich nicht!" Also säte es die kleine rote Henne.

Dann fragte sie: "Und wer wird das Getreide ernten, wenn es groß genug ist?"

Alle Tiere antworteten: "Ich nicht!" Deshalb erntete es die kleine rote Henne.

Schließlich fragte sie: "Wer wird das Getreide zu Mühle bringen und es mahlen?" "Ich nicht!" antworteten alle Tiere. Und wieder machte die kleine rote Henne die ganze Arbeit alleine. Als sie zurück kam, fragte sie: "Wer hilft mir einen Kuchen backen?" "Ich nicht!" riefen alle Tiere. Also buk die kleine rote Henne den Kuchen ganz alleine. Als der Kuchen fertig war, kamen alle anderen Tiere, um davon zu probieren. Doch die kleine rote Henne aß ihn ganz alleine auf. Von diesem Tag an hatte die kleine rote Henne ein paar fleißige Helfer!

Beantworte die Fragen zur Geschichte: „Die kleine rote Henne“

1. Welche Tiere lebten gemeinsam in dem kleinen Haus?
2. Was machten die Tiere den ganzen Tag lang?
3. Eines Tages fand die Henne im Garten ein kleines Getreidekorn. Was machte sie damit?
4. Die anderen Tiere wollten der kleinen roten Henne nicht helfen. Was antworteten sie immer, wenn die Henne um ihre Hilfe bat?
5. Wann kamen die anderen Tiere in die Küche? Was wollten sie dort?
6. Warum gewann die kleine rote Henne am Ende drei fleißige Helfer?